
吹く風に春の暖かさが少し感じられるようになりました。今年度も残すところあと１か月です。１年
間の成長を振り返り，４月から新しい学年，生活に向けて準備する時期でもあります。新型コロナウイ
ルス感染防止のための制約が多かったこの１年間。保護者の皆様や地域の皆様に温かい御支援，御協力
をいただきながら教育活動を実施することができました。心より感謝申し上げます。
さて，６年生にとって小学校最後の行事である卒業式が春の足音とともに迫ってきました。当日１年

生から５年生は登校せず，家庭での学習日となります。それぞれの学年から課題を出しますので卒業式
当日の生活につきまして，御理解の程よろしくお願いいたします。

北校舎トイレ改修工事について
改修工事のために使用できなかった北校舎

のトイレですが，明日１９日から西側のトイ
レが全階使用可能になります。東側のトイレ
は，３月中旬から使用できる予定です。

 

加茂小学校協働型学校評価令和２年度重点目標 「みんなとつながろう」

仙台市立加茂小学校教育目標
『 豊かな心をもち，健康でたくましく，

学ぶ意欲に満ちた児童の育成 』
児童数 ３９０名 １４学級
ホームページアドレス
http://www2.sendai-c.ed.jp/~kamosyou/

 

日 月 火 水 木 金 土
１ ２ ３ ４ SC来校日 ５ ６

○６年生を送る会 〇 ALT来校日
○新入学用品販売 ◇ PTA常任委員会

７ ８ ９ １０ １１ １２ １３
○６年
卒業式総練習

○６年
同窓会入会式

１４ １５ １６ １７ １８ １９ ２０
○年度末大掃除 〇６年給食最終日 ○卒業式会場準備 ○卒業式 春分の日

○１～４年・６年 ○１～５年
４校時限 臨時休業日

○５年弁当の日

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ ２７
〇１～５年 ○特別時程４校時限 ○特別時程４校時限
給食最終日 ○卒業式予備日 ○修了式（TV)

※１

２８ ２９ ３０ ３１ ※１ コロナ感染による消毒作業のために，１８日に
○離任式（TV) 卒業式が実施できなかった場合の予備日です。
○クラス発表 ２３日に卒業式を実施する場合，１～５年生は

臨時休業日になります。

※ＳＣ来校日：スクールカウンセラーが学校にいる日です。御相談がある方は御連絡ください。
●地域関連の行事 ◇ＰＴＡ関連の行事

３月２５日(木)～４月７日(水）春休み
３月２９日（月） 離任式
Ê 登校日ではありませんが，クラス替えのおたよりを配
布するので，登校しない場合にはおたよりの受け取り
方法を２４日までに担任へお知らせください。

学校からのお願い
現在，次年度の各学年の児童数の把握に努めているところです。

３～５月の間に転居することが決まった場合には，直ちに学級担任

までお知らせください。よろしくお願いいたします。

令 和 ３ 年 ２ 月 １ ８ 日



３ 月 の 生 活 目 標
〈１～３年〉 ともだちともっとなかよしになろう
〈４～６年〉 友達に感謝しよう

一緒に学んできたクラスの友達との生活も最後の月となります。この１年間を振り返りながら，
互いの良いところを確認し合い，これからもっと仲良く歩んでいけるよう理解を深めましょう。

令和２年度 卒業式について

◇日 時 令和３年３月１８日（木）
１０：００～１１：００
卒業生入場 ９：５０
＊予備日 ３月２３日（火）

◇場 所 加茂小学校体育館

◇参加者 卒業生，卒業生保護者，教職員

※１～５年生は休業日（自宅学習日）になります。

〇児童登校
９：００～９：１５

〇保護者受付
９：１０～９：３０

６年生を送る会
１～５年生が，６年生への感謝の気持ちを表す
会「６年生を送る会」を３月４日に行います。新
型コロナ感染防止のため，今年はテレビ放送で実
施します。５年生が中心となって会の企画・進行
にあたります。各学年がプレゼント，ゲームなど
の準備を張り切って進めています。１～５年生は，
この児童会行事が６年生とのお別れの会となりま
す。
《係分担》
１年生：お手紙プレゼント
２年生：メダルのプレゼント
３年生：輪飾り・折り紙掲示物作成
４年生：花文字 エール（ビデオ）
５年生：ＢＧＭの演奏 ゲームの計画

６年生教室飾り付け・片付け
すみれ・ひまわり：放送室の装飾

おいしい給食を
ありがとうございます

１月２５日から１月２９日の期間は給食週間でした。給食を作ってく
ださる方やお世話をしてくださる方々の仕事を理解させ，感謝する気持
ちを表すことができるようにすること，給食について考え，よりよいマ
ナーを身に付けさせることをねらいとしています。全学年で分担をして
給食搬送パートさん，野村学校給食センターの方々，ご飯・パン・牛乳
屋さんへ感謝の手紙を書きました。また，野村学校給食センターの栄養

【給食委員会による搬送パートさん 士さんが来校し，昼のテレビ放送で給食ができるまでの様子を話してく
へのインタビュー】 ださいました。

１月２１日に「有識者・地域関係者・民生委員・PTA 関係者等」からなる，上記委員会が開催されました。
学校から今年度の教育活動全般についてと教職員，保護者，児童の各アンケートの結果の報告を行いました。
また，来年度の教育活動の基本方針や協働型学校評価の重点目標について御意見をいただきました。
〔いただいた主な御意見〕
〇子供にとって家庭が鍵となるが，学校や地域も一緒にかかわり合っていくことが必要である。
〇小中学生が町内会の活動に参加する機会がある。夏祭り，桜祭り，ハロウィーン，地域清掃，落ち葉拾い等
々。かかわり合う場が増えると良い。

〇コロナ禍で学校行事等，子供がかかわり合う機会が減ったが，何に重きを置くかを改めて考えるチャンスで
ある。

〇授業は対面式が前提だが，コロナ禍の中でＺＯＯＭやオンデマンドの活用等，多様な取組が模索できる。
〇授業参観は保護者だけでなく，地域住民も参加できる機会があると良い。
〇あれもこれもと学校がやることが増えている。地域からのバックアップをもらうと良い。学校だけで抱えな
いで，地域に発信してかかわり合っていくと良い。スリム化の推進も重要である。

〇手取り足取り子供の面倒を見すぎるのは良くない。子供自身が考えて活動をしていく場があると良い。企画
・創造の機会が大切である。


